

# NEWSPAPER

## Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Gelar Karya Bakti Penanaman Pohon di Desa Bambakoro untuk Pelestarian Lingkungan

M Ali Akbar - [SULBAR.NEWSPAPER.CO.ID](http://SULBAR.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 18, 2024 - 10:47



Pasangkayu — Babinsa Koramil 1427-03/Baras melaksanakan Karya Bakti penanaman pohon di Dusun Tanjung Harapan, Desa Bambakoro, Kecamatan Lariang, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini digelar sebagai upaya pelestarian lingkungan dan peningkatan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga

ekosistem alam.  
Jum'at (18/10/2024)

Dipimpin oleh Serka Amir Machmud, kegiatan ini turut dihadiri oleh Kepala Desa Bambakoro, Subhan, SE., Babinsa Sertu Rianto, Serda Rio Randa, serta anggota Pramuka Saka Wira Kartika. Dalam aksi ini, ratusan bibit pohon durian dan sukun ditanam di area sekitar desa, melibatkan partisipasi aktif warga setempat.

Serka Amir Machmud menyampaikan pesan penting kepada masyarakat agar lebih peduli terhadap kelestarian lingkungan. "Lingkungan yang asri dan sejuk hanya dapat terwujud jika kita semua bersatu dalam menjaga dan melestarikannya. Gotong royong adalah warisan budaya yang harus kita pertahankan," ujarnya. Ia juga menghimbau warga untuk tidak membuang sampah sembarangan, terutama di parit, demi mencegah munculnya penyakit akibat pencemaran lingkungan.

Kepala Desa Bambakoro, Subhan, SE., menyampaikan apresiasi kepada Babinsa atas peran aktifnya dalam kegiatan ini. "Terima kasih kepada Babinsa yang terus memberikan motivasi dan contoh baik kepada warga. Semoga kegiatan ini berlanjut dan semakin menyadarkan masyarakat akan pentingnya penanaman pohon di lahan masing-masing," ungkapnya.

Karya Bakti ini juga menjadi momentum untuk memperkuat semangat gotong royong antara masyarakat dan TNI, sebagai upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang lebih hijau dan sehat di Kabupaten Pasangkayu. Babinsa Koramil 1427-03/Baras berharap kegiatan ini dapat memotivasi warga untuk lebih aktif menjaga alam di sekitarnya demi masa depan yang lebih baik.